

# École de musique : les cours de guitare et batterie plébiscités

Le Républicain Lorrain – Hier à 19:10 –

Pour sa trente-quatrième année d'existence, l'école de musique Les Arpèges prévoit encore de nombreuses années d'existence face au nombre important de jeunes et de moins jeunes qui souhaitent s'initier ou se perfectionner dans la pratique d'un instrument de musique. Plus d'une centaine de pratiquants fréquentent les différentes sections qui vont de l'éveil musical pour les tout-petits à l'intégration d'un orchestre. Cette association peut vivre grâce aux subventions de la mairie, de la Communauté de communes de l'Arc mosellan et du conseil départemental. Si les cours de violon ont disparu faute de candidats, les demandes pour la guitare et la batterie explosent.

L'association a également acheté un nouveau piano. Son président, Jean Claude Béféra, a rappelé que son association participe aussi activement à la vie de la ville et propose régulièrement des auditions en public afin que les parents se rendent compte des progrès réalisés par leurs enfants.

---

Contact : 03 82 50 85 87. Permanences les lundis et mardis après-midi.

---